

(其同)安倍晋三首相  
(自民党総裁)は15日、衆院選で政権継続が決まることを受け、内閣を再任する意向を固めた。自民党の谷垣禎一幹事長ら執行部も表明した。自民、公明両党は幹

## 首相、全閣僚再任へ 自民執行部も続投

（其同）安倍晋三首相  
事長会談で連立体制の維持を確認。この後の与党首会談ではアベノミクス推進による経済再生を含めた政権合意文書に署名した。与党首会談に先立つ、民主党は落選した海江田万里代表の後任を決めた。今ままでお願いしま

連立維持を確認  
（其同）安倍晋三首相  
（自民党総裁）は15日、衆院選で政権継続が決まることを受け、内閣を再任する意向を固めた。自民党の谷垣禎一幹事長ら執行部も表明した。自民、公明両党は幹

第47回  
衆院選

# 自公327、政権継続

首相は14日夜、テレビ番組で安倍政権に信任をいただいた。慢心せず、国民に「寧ろ説明して政策を進めると述べ、自らの経済政策「アベノミクス」を推進する考えを強調した。憲法改正にも意欲を示した。与党が引き続き衆院で3分の2を確保したこと、首相は発言力を維持しそうだ。

民主党的な海江田万里代表は落選し、辞任する考

えを周辺に示した。近くもいるという。店の窓に

表は落選し、辞任する考

えを周辺に示した。近くもいるという。店の窓に







# ニッポンつですごい?!

## 外国人視点で魅力紹介

### 独自性を浮き彫りに

【共同】ニッポンの魅力は、日本人にとっては意外に分かりづらいもの。2020年の東京五輪に向けて「おもてなし」のありようが問われる中、外国人の視点で日本の素晴らしさや多様性を紹介する番組が増えてきている。



「所さんのニッポンの出番」の(左から)小林由未子(TBSアナウンサー)、新ジョージ、田口淳之介、ビビる大木

▼気持いい 当たり前すぎて見過している日本文化を振り下げる紹介しているのが、10月にスタートしたTBS系の新番組「所さんのニッポンの出番」だ。なぜ日本人は行列が好きなのか、時間が正確なのが、ドアやトイレなどの実などを織り交せて、探っていく。浮き彫りになるのは世界に誇るべき日本人の姿だ。

「視聴者の方に気持ちよくなってほしい。それが番組のベースです」と



「世界が驚いたニッポン!スゴイデスネ視察団」の(左から)爆笑問題の太田光と田中裕二、ウエンツ瑛士

坂田栄治プロデューサー

思いもしなかつたことを外国人から褒めち

てすごいなと思つてもらえればうれしい

▽ものづくり やりのづくり

始したテレビ朝日系の「世界が驚いたニッポン」

月かけて調査していくま

のに褒められることに慣れていない日本人つ

てすごいなと思つてもらえればうれしい

月かけて調査していくま

に褒められることに慣れていない日本人つ

てすごいなと思つてもらえればうれしい

月かけて調





